



Cher membre,

Notre association fêtera ses 30 ans l'année prochaine et à cette occasion nous organisons un voyage en Wallonie (Belgique) les 20, 21 et 22 septembre 2013.

Au cours de ce circuit de trois jours, nous aurons l'occasion de découvrir :

- **L'ascenseur-funiculaire de Strépy-Thieu** ; ce gigantesque ouvrage, ouvert à la navigation en 2002, permet de franchir une dénivellation de plus de septante mètres. Il remplace ainsi deux anciennes écluses et quatre ascenseurs hydrauliques mis en service entre 1888 et 1919.



- **Le « festival de la vapeur »** sur la ligne de chemin de fer Mariembourg – Treignes. Nous aurons l'occasion de voir le fonctionnement d'une dizaine de locomotives à vapeur.



Puis nous visiterons le musée du chemin de fer à Treignes, inauguré en 1994. Cet entrepôt de machines de collection du Chemin de Fer à Vapeur des trois Vallées abrite, entre autre, différentes locomotives à vapeur, diesels et électriques.

- Et enfin la visite guidée de **la Brasserie de Fagnes à Mariembourg**.

!!! Vous pouvez, d'ores et déjà, réserver ces dates !!!
... D'autres informations vous parviendront ultérieurement ...